

Christiane Staab

Herzliche Einladung zu unserer Videokonferenz Ihre Sicherheit an erster Stelle: Bürger schützen – Kriminalität bekämpfen Freitag, 5. März 2021 / 19:00 Uhr

Landtagswahlkreis Wiesloch
19. Februar 2021 / mb

Sehr geehrte Damen und Herren,

Baden-Württemberg ist eines der sichersten Länder in Deutschland und damit weltweit. Das Gefühl sicher zu leben, ist für uns alle ein Grundbedürfnis. Obwohl die Kriminalitätsstatistik eine eindeutige Sprache spricht, ist das Gefühl der Bevölkerung oftmals ein anderes. Wir wollen Licht in oft geäußerte Vermutungen und mitunter auch Falschbehauptungen bringen. Wir wollen über Fakten sprechen und mit Ihnen über die Sicherheit in unserem Wahlkreis, aber natürlich auch im Land diskutieren.

Was sind Ihre konkreten Erfahrungen? Wie fühlen Sie sich? Ihre Sicherheit und unsere Polizei, hinter der wir stehen, verdienen es, dass wir einen offenen Blick auf die tägliche Arbeit unserer Sicherheitskräfte richten. Wir wollen auch aufzeigen, wo Sie konkrete Hilfe und Beratung finden, um sich und auch Ihr Eigentum noch besser zu schützen.

Wir freuen uns sehr darüber, dass

Karl Klein MdL Vorsitzender des Innenausschusses des Landtags von Baden-Württemberg

als Innenexperte der CDU-Landtagsfraktion unser kompetenter Gesprächspartner sein wird.

Zu dieser Videokonferenz, die am Freitag, 5. März 2021 stattfindet (Beginn: 19:00 Uhr), lade ich Sie gemeinsam mit dem CDU-Gemeindeverband Mühlhausen-Rettigheim-Tairnbach sehr herzlich ein.



Sie möchten teilnehmen? Bitte schicken Sie hierzu eine E-Mail, gerne gleich mit Ihren Fragen und Anregungen, an meine E-Mail-Adresse kontakt@christiane-staab.de. Rechtzeitig vor der Veranstaltung senden wir Ihnen den Zugangslink für die Videokonferenz. Wir freuen uns auf Sie, Ihre Fragen und den Dialog mit Ihnen!

Herzliche Grüße

Ihre
Christiane Staab
Landtagskandidatin

CDU BaWü

